

Bewegte Chronik und filmische Liebeserklärung an Erlangen

So kündigte Herr Gertenbach von der VHS unseren Filmabend in der Volkshochschule an.

„Unser Erlangen“, so unser Titel, zog erfreulich viele Zuschauer an. Vielleicht mit Spannung, ob Bekannte zu entdecken wären oder voller Freude, sich noch einmal an den Marathonlauf bei der 1000Jahrfeier 2002 zu erinnern oder an das Jubiläum der Sing- und Musikschule, an Schlossgartenkonzerte oder an die Waldweihnacht.

Für noch mehr Kultur sorgte ein Film über Heinrich Kirchners Werke im Burgberggarten und für heiteres Schmunzeln sorgte ein kleiner Spielfilm mit Erlanger Bürgern. Ein unterhaltsamer Abend in beinah familiärer Atmosphäre.



Der Abend in der VHS war gut besucht